

DESIGNACIÓN DE JEFE DE DEPARTAMENTO DE SÍNTESIS CREATIVA

ARQUITECTO JOSÉ LUIS LEE NÁJERA
ARQUITECTO JOSÉ LUIS LEE NÁJERA

Nota de Carlos Papaqui Landeros
Alumno de XI trimestre de la carrera de
Diseño de la Comunicación Gráfica

En la sesión 12-2001 del Consejo Divisional, realizada el 23, 24 y 26 de octubre, fue designado el nuevo jefe de Departamento de Síntesis Creativa, en la Sala de Consejo Divisional de Ciencias y Artes para el Diseño, Universidad Autónoma Metropolitana, Unidad Xochimilco.

Los tres candidatos para el periodo 2001-2005 fueron los arquitectos Ramón González Medina, Juan Manuel Everardo Carballo Cruz y José Luis Lee Nájera, en la designación estuvieron presentes, el presidente del mismo, diseñador industrial Luis A. Romero Regús, además de 12 miembros del Consejo.

Luego de la presentación de los candidatos, se procedió a la votación en la cual se designó al arquitecto José Luis Lee Nájera como nuevo jefe de departamento.

Dentro del programa de actividades académicas presentado por el arquitecto José Luis Lee Nájera se encuentran los siguientes puntos:

- * Crear Comisiones Académicas (de áreas y redes de investigación, de formación de personal académico, de revisión de planes y programas de estudio, de difusión cultural, etcétera) en la construcción del Plan de Desarrollo Estratégico del departamento
- * Revisar las formas de organización departamental en sus actividades de docencia, investigación y servicio
- * Ajustar y reorientar los proyectos de investigación vigentes
- * Favorecer el proceso de formación y superación de profesores- investigadores



Momento de la votación



Foto de la designación de jefe de departamento

- * Impulsar la creación y fortalecimiento de talleres de servicios profesionales

Al respecto comentó que tales propósitos no podrán ser alcanzados sin la creación colectiva de un ambiente que propicie el arraigo, la motivación, el compromiso, el respeto y el reconocimiento mutuo de los miembros de la comunidad departamental. ☺